

Pressemitteilung 10/2024 – 22. April 2024

5.000 Euro und 1.000 Euro mit PS-Los im März gewonnen

PS-Los beschert Geldsegen

Die jüngste PS-Los-Sonderauslosung bescherte zwei Spielern im Landkreis Gotha größere Geldgewinne. So kann sich eine Spielerin über 5.000 Euro und eine weitere Kundin über 1.000 Euro freuen. Beide Gewinne gehen nach Bad Tabarz. Die Gutschriften erfolgten automatisch auf das Konto der Gewinner. „Ich freue mich, dass erneut Kunden der Kreissparkasse Gotha gewonnen haben. Ich kann jeden nur ermuntern, es selbst zu versuchen, denn mit einem PS-Los sorgt man garantiert für einen Gewinn in der Region“, betont Jörg Krieglstein, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Gotha.

In der Märzauslosung konnte sich eine Spielerin aus Georgenthal über den Hauptgewinn von 25.000 Euro freuen.

PS-Los-Auslosung am 8. Mai in Gotha

Die nächste PS-Monatsauslosung findet übrigens öffentlich, am **8. Mai 2024 um 15.00 Uhr**, im Kundencenter der **Kreissparkasse Gotha** statt. Alle Kunden der Sparkasse sind herzlich dazu eingeladen. Die monatlichen Gewinnzahlen werden vom Weltmeister und Gesamtweltcupsieger im Rennrodeln, Max Langenhan, gezogen, der im Anschluss gerne für Autogrammwünsche zur Verfügung steht. Umrahmt wird die Veranstaltung durch Musikschüler der Kreismusikschule Louis Spohr sowie den Devilz Cheerleadern von BiG.

Wer bei der PS-Auslosung dabei sein will und noch kein PS-LOS hat, kann dies schnell ändern: einfach online unter www.kreissparkasse-gotha.de/ps-lose oder in den Geschäftsstellen der Kreissparkasse Gotha ein PS-LOS kaufen!

Von 09.00 – 12.00 Uhr wird es außerdem im Kundencenter der Kreissparkasse Gotha ein Gewinnspiel zum 30-jährigen Jubiläum des PS-LOS-SPAREN in Thüringen geben. Die Gewinner dieser Aktion werden ebenfalls ab 15.00 Uhr ermittelt und erhalten tolle Sachpreise! Dabei sein lohnt sich also auf jeden Fall.

Seite 2

Gutes tun in der Region

Neben der Gewinnchance unterstützt das PS-Los sinnvolle und wichtige Projekte im Landkreis Gotha. Mit einem Teil des Spieleinsatzes werden gemeinnützige Einrichtungen gefördert, vor allem in den Bereichen der Jugendarbeit und Kinderhilfe, der Alten-, Lebens- und Krankenhilfe, aber auch der Natur und Umwelt sowie dem Sport. Im Jahr 2023 wurden von der Kreissparkasse Gotha insgesamt rund 56.000 Euro aus dem PS-Los an örtliche Vereine und Organisationen ausgezahlt und damit deren Arbeit unterstützt.

PS-Los

Das PS-Los kostet monatlich 6 Euro. Davon sind 4,80 Euro der Sparanteil pro Los und dieses erhält der Spieler am Jahresende zurück. Vom Lottereeinsatz in Höhe von 1,20 Euro pro Los werden 30 Cent für soziale Einrichtungen in der Region genutzt. Bargeldgewinne werden automatisch dem Konto gutgeschrieben. In der Monatsauslosung gibt es die Chance auf Gewinne bis zu 25.000 Euro. Mit einem Dauerauftrag ist man so lange dabei, wie man selbst möchte. Mehr Infos zum PS-Los gibt es unter www.kreissparkasse-gotha.de/ps-lose